
Муниципальное общеобразовательное учреждение
«Основная школа №35 имени Героя Советского Союза Н.А. Кривова»

ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ СОВЕТ 

Дата  17.09.2020 г.

Тема педсовета: «Переход образовательной организации в эффективный режим
работы: проблемы и пути решения»

Присутствуют: 18 чел.
Отсутствуют: 0 чел.

Цель педсовета:

Основная цель педагогического совета: определить пути перехода основной школы №35 
как образовательной организации с низкими показателями обучения в эффективный 
режим работы. 

Задачи:

- раскрыть сущность понятия «эффективный режим работы»;

- рассмотреть проблемы и пути решения при переходе в эффективный режим работы

План педсовета.
1.Вступление.
2.Выступления.
3.Заключение. Рефлексия.
4.Решение педсовета.

Ход педсовета:

17.09.2020 года в основной школе №35 проходил педагогический совет на тему: «Переход
образовательной организации в эффективный режим работы: проблемы и пути решения». 
Вступительное слово сделала Хелашвили О.В., которая раскрыла сущность понятия 
«эффективность», сделала краткий обзор критериев диагностирования школ, по которым 
основная школа №35 включена в региональный проект «Повышение качества образования
в школах с низкими образовательными результатами».

Работу педагогического совета продолжил Хорошева Е.В., заместитель директора, 
которая рассказала о качестве подготовки учащихся по итогам мониторинга в форме ОГЭ 
по математике и русскому языку за три года. 
Итоги выполнения диагностических работ по математике, русскому языку в 4-5 классах 
были представлены заместителем директора по УВР Долецкой О.В. 

После того, как были озвучены проблемы ОО работа педагогического совета была 
продолжена в формате мозгового штурма, где участники разрабатывали пути выхода из 
проблем, с которыми ОО сталкивается. 
Все предложенные идеи легли в основу решения Педагогического совета:
- Использовать предложенные пути повышения качества образования.


